

Eine Gründerstory wie aus dem Bilderbuch: Christian Harwanegg, Co-Gründer und CEO von MADx.

Österreich hat sich als Erfinderland profiliert. Doch während die Ideen nur so sprudeln, hapert es immer stärker mit der wirtschaftlichen Umsetzung.

LAND DER TUFTLER

Nr 3 2025

DEUTSCHE BAHN
Was die von Baustellen und Verspätungen geplagten Nachbarn von Österreich lernen können – und was nicht.





BASEL

Punkt für Punkt

→ **MIT SEINEN 180.000 EINWOHNERN** ist Basel nicht besonders groß. Und doch hat Basel an Kultur, Lifestyle und gehobenem Konsum mehr zu bieten als so manche weit- aus größere Stadt. Was es zu einem hervorragenden Städtereiseziel macht, auch in diesem Herbst. Das großes sem Monaten ist die Ausstellung „**Yayoi Kusama**“ (Beyeler, eine große Retrospektive auf das Schtrischen japanischen Künstlerin – eine Blockb 25. Jänner), das kann man jetzt schon sagen, reits im Vorfeld einen Timeslot reservieren so auch „**Ghosts. Visualizing the Supernatural**“ (8. März), eine Ausstellung zum Phänomen der Kunst, Fotografie und anderen Medien über der anderen Seite der schweizerisch-deutsch Weil am Rhein, widmet das Vitra Design Museum „**The Art of the Fashion Show**“ eine Ausstellung Modeschau (von 18. Oktober bis 15. Februar).

Unterhaltung und viel Halligalli gibt es au messe (25. Oktober bis 11. November), dem alichen Jahrmarkt und Kirmes.

Als Hotel empfiehlt sich das **Les Trois Rois**, das gerade von dem Baseler Architekturbüro Herzog & de Meuron um einen Neubau und eine großartige Bar ergänzt wurde.



HOTEL BELLA GRANDE IN KOPEN-HAGEN. Ein willkommener Neuzugang in der ohnehin schon recht abwechslungsreichen Kopenhagener Hotelszene. Die Lage mitten in der Stadt könnte nicht besser sein, das Design ist cool und lässig mit einem schönen Retro-Touch, der Innenhof lässt einen an Italien denken, das Hotelrestaurant „Donna“ ist eine Empfehlung. Und die Zimmerpreise sind für Kopenhagener Verhältnisse durchaus erträglich. hotelbellagrande.com.



HOTEL ALIÉE IN ISTANBUL. Direkt am Goldenen Horn, wo einst Tersane, die große Werft des Osmanischen Reichs, war, entsteht gerade ein ziemlich spannendes Viertel mit Wohnungen, Shops, Museen, Minas, einer Promenade direkt am Wasser und mehreren Luxushotels. Eines dieser Hotels ist das Aliée. 122 Zimmer und Suiten in vier Gebäuden verbinden klassische Architektur mit zeitgenössischem Design. Ein 4.000 m² großes „Well+ Longevity & Spa“ vereint traditionelle Hammam-Kultur mit modernster Wellness-Technologie. alieeistanbul.com



HOTEL BELLA GRANDE IN KOPEN-HAGEN. Ein willkommener Neuzugang in der ohnehin schon recht abwechslungsreichen Kopenhagener Hotelszene. Die Lage mitten in der Stadt könnte nicht besser sein, das Design ist cool und lässig mit einem schönen Retro-Touch, der Innenhof lässt einen an Italien denken, das Hotelrestaurant „Donna“ ist eine Empfehlung. Und die Zimmerpreise sind für Kopenhagener Verhältnisse durchaus erträglich. bellagrande.com.

INTHIA BRUSSELS IN BRÜSSEL. In der traditionsreichen Rue Royale,inst das legendäre Grand Hotel Iria stand, eröffnete nach einer aussender Restaurierung nun das Inthia Brussels. Es will die Eleganz angener Epochen mit zeitgemätem Komfort und künstlerischem T verbinden. Mit 126 Zimmern und in sowie einem exklusiven Spa setzt das Haus neue Maßstäbe und knüpft zugleich an seine glanzvolle Vergangenheit an. corinthia.com



„PARSLEY SEED ANTI-OXIDANT INTENSE SERUM“ VON AESOP.

Wer unterwegs ist, sollte das unbedingt in seiner Tasche haben. Ein wirksames, antioxidatives, hautpflegendes Serum, das Feuchtigkeit spendet und einen atmungsaktiven Film auf der Haut bildet. Ideal für Reisen in tropische Klimazonen. aesop.com



„TOTE BAG“ VON RIMOWA.

Bekannt ist Rimowa allgemein für seine unverwüstlichen und doch so stylischen Koffer aus Aluminium. Sehr elegant und praktisch sind auch die „Signature Nylon Sliding Totes“, etwa in der auffallenden Farbe „Granada Pink“, die man sehr hilfreich mit einer Schlaufe am Griff des Koffers festmachen kann. rimowa.com

„SHIPPING LANTERN“ VON BALMUDA.

Man muss keine Jacht haben, um Gefallen an dieser Schiffsleuchte zu finden. Sie würde sich auch gut in einem Garten oder auf einer Terrasse machen. Entworfen hat sie Jony Ive, der einst als Chefdesigner von Apple wesentlich zum Erfolg des Unternehmens beigetragen hat. balmuda.com

